



PAROISSE SAINT-FRANÇOIS AUX PORTES D'ANGERS
*Écouflant, Pellouailles, Saint-Sylvain, Villevêque,
Soucelles, Le Plessis, Sarrigné, Hauts d'Andard*

Dimanche 3 août 2025 – Année C

18^{ème} dimanche du Temps Ordinaire

« Ce que tu auras accumulé, qui l'aura ? »

(Lc 12, 13-21)

Chant d'entrée : Tournez les yeux vers le Seigneur (couplet 3)

Ordinaire de messe : Messe de Saint-François aux portes d'Angers

1^{ère} lecture : Lecture du Livre de la Qohèleth (*Qo 1,2 ; 2, 21-23*)

Vanité des vanités, disait Qohèleth. Vanité des vanités, tout est vanité ! Un homme s'est donné de la peine ; il est avisé, il s'y connaissait, il a réussi. Et voilà qu'il doit laisser son bien à quelqu'un qui ne s'est donné aucune peine. Cela aussi n'est que vanité, c'est un grand mal ! En effet, que reste-t-il à l'homme de toute la peine et de tous les calculs pour lesquels il se fatigue sous le soleil ? Tous ses jours sont autant de souffrances, ses occupations sont autant de tourments : même la nuit, son cœur n'a pas de repos. Cela aussi n'est que vanité. – Parole du Seigneur.

Psaume 89 (90) : D'âge en âge, Seigneur, tu as été notre refuge

2^{ème} lecture : Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens (*Col 3, 1-5.9-11*)

Frères, si donc vous êtes ressuscités avec le Christ, recherchez les réalités d'en haut : c'est là qu'est le Christ, assis à la droite de Dieu. Pensez aux réalités d'en haut, non à celles de la terre. En effet, vous êtes passés par la mort, et votre vie reste cachée avec le Christ en Dieu. Quand paraîtra le Christ, votre vie, alors vous aussi, vous paraîtrez avec lui dans la gloire. Faites donc mourir en vous ce qui n'appartient qu'à la terre : débauche, impureté, passion, désir mauvais, et cette soif de posséder, qui est une idolâtrie. Plus de mensonge entre vous : vous vous êtes débarrassés de l'homme ancien qui était en vous et de ses façons d'agir, et vous vous êtes revêtus de l'homme nouveau qui, pour se conformer à l'image de son Créateur, se renouvelle sans cesse en vue de la pleine connaissance. Ainsi, il n'y a plus le païen et le Juif, le circoncis et l'incirconcis, il n'y a plus le barbare ou le primitif, l'esclave et l'homme libre ; mais il y a le Christ : il est tout, et en tous. – Parole du Seigneur.

Acclamation de l'Évangile : Alléluia

Verset : Heureux les pauvres de cœur car le Royaume des Cieux est à eux !

Évangile selon Saint Luc (Lc 12, 13-21)

En ce temps-là, du milieu de la foule, quelqu'un demanda à Jésus : « Maître, dis à mon frère de partager avec moi notre héritage. » Jésus lui répondit : « Homme, qui donc m'a établi pour être votre juge ou l'arbitre de vos partages ? » Puis, s'adressant à tous : « Gardez-vous bien de toute avidité, car la vie de quelqu'un, même dans l'abondance, ne dépend pas de ce qu'il possède. » Et il leur dit cette parabole : « Il y avait un homme riche, dont le domaine avait bien rapporté. Il se demandait : 'Que vais-je faire ? Car je n'ai pas de place pour mettre ma récolte.' Puis il se dit : 'Voici ce que je vais faire : je vais démolir mes greniers, j'en construirai de plus grands et j'y mettrai tout mon blé et tous mes biens. Alors je me dirai à moi-même : Te voilà donc avec de nombreux biens à ta disposition, pour de nombreuses années. Repose-toi, mange, bois, jouis de l'existence.' Mais Dieu lui dit : 'Tu es fou : cette nuit même, on va te redemander ta vie. Et ce que tu auras accumulé, qui l'aura ?' Voilà ce qui arrive à celui qui amasse pour lui-même, au lieu d'être riche en vue de Dieu. » – Acclamons la Parole de Dieu.

Homélie

Credo proclamé : Symbole des Nicée-Constantinople

Prière universelle : Entends, Seigneur, la prière qui monte de nos cœurs.

1 - Seigneur, nous te confions notre Église, les hommes et les femmes qui la constituent. Qu'aucun ne vive le découragement face à l'adversité. Viens soutenir les bras qui faiblissent et soigner les cœurs blessés. Seigneur, nous te prions !

2 - Seigneur, nous te confions les hommes et les femmes qui ont quitté leurs richesses pour suivre un chemin radical à la suite de ton Fils. Soutiens les dans leur don d'eux-mêmes. Seigneur, nous te prions !

3 - Seigneur, nous te confions les blessés de la vie, les malades, les personnes âgées, isolées, les personnes qui vivent un deuil, viens prendre soin de chacune d'elles. Seigneur, nous te prions !

4 - Seigneur, nous te confions les jeunes de nos paroisses, à Rome actuellement. Que notre communauté les aide à regarder l'avenir avec espérance. Seigneur, nous te prions !

Offertoire : fond musical ou/et chant, au choix de l'équipe liturgique

Notre-Père proclamé

Chant de communion : Prenez et mangez

Chant d'envoi : Peuple de Dieu, marche joyeux (couplets 2 et 3)

***Merci de noter que la messe du 31 août
sera célébrée à Saint-Sylvain, à 9h30.***

INFORMATIONS PAROISSIALES

CELEBRATIONS ET INTENTIONS DE MESSE DE LA PAROISSE

Dimanche 3 août, 9h30 à Saint-Sylvain, nous prions pour : Liliane Marquis - messe anniversaire, un défunt et sa famille, familles Bernard Babin Mélois

Vendredi 8 août à 8h30

Messe suivie d'un temps d'Adoration à l'Oratoire Saint-François

Ils se sont unis le 30 juillet

Charlotte TRINIAC et Nathan BELTRAN, en l'église Saint-Sylvain

Ils vont s'unir devant Dieu

Agathe MAGNE et Matthieu JURINE, le samedi 16 août, en l'église Saint Jean-Baptiste d'Écouflant

Aude JACQUEZ et Guillaume POUPART-LAFARGE, le samedi 30 août, en l'église Saint-Pierre de Villevêque

Obsèques célébrées cette semaine

Philippe LESOURD, 73 ans, Villevêque
Pierre GENEVRIER, 76 ans, Saint-Sylvain d'Anjou

VIE DE LA PAROISSE, DU DIOCESE ET DE L'ÉGLISE

Église de Pellouailles : chapelet de la Miséricorde chaque vendredi, à 15h00

Lundi 4 août : l'équipe du Rosaire « Prier avec Marie » Le Plessis-Sarrigné se retrouve chez Josette Hérault, à 16h00.

Samedi 23 août : baptêmes en l'église Saint Jean-Baptiste d'Écouflant

Dimanche 31 août : messe télévisée retransmise en direct sur France 2, à 11h00, Le Jour du Seigneur, en direct de la chapelle de La Salette, à La Bohalle (St Jean de Loire-Authion)

Save the Date ! Le samedi 24 janvier 2026, l'après-midi, une galette des Mercis va être proposer à tous les bénévoles de la paroisse Saint-François, à l'invitation du père Jean-Marie, notre curé, l'EAP et le CEP. Notez déjà la date dans votre agenda !

Circuit Art et Chapelles : promenez-vous du 28 juin au 24 août inclus (vendredi de 14h00 à 19h00, samedi, dimanche et jours fériés de 10h00 à 13h00 et de 14h00 à 19h00) entre Chemillé-en-Anjou, Saint-Georges des Gardes, Coron et Le Voide.

**Églises & Perles de la Loire**
VISITE DU PATRIMOINE LIGÉRIEN

Le parcours découverte « Églises et Perles de la Loire » vous est proposé par 11 paroisses en collaboration avec la Pastorale du Tourisme du diocèse d'Angers et iKEROS. Dans 23 églises le long de la Loire, vous trouverez un QR code à scanner. Un audio-guide, traduit en toutes les langues, des anecdotes, des énigmes, des vidéos et des photos vous

feront découvrir l'histoire de

chaque église. De l'église Saint-Michel de Fontevraud à l'église Notre-Dame de Liré, en passant par la chapelle royale Notre-Dame-des-Ardilliers à Saumur, ou encore la plus vieille église du Maine-et-Loire à Savennières (Vème siècle), offrez-vous une escapade entre architecture et nature, entre piété populaire et foi. Toutes les églises

sont ouvertes entre 9h00 et 18h00 et n'oubliez pas vos écouteurs personnels pour une expérience immersive !

Grande joie chez les Servantes des Pauvres, à Angers : Après de longues années de noviciat, sœurs Jeanne-Émilie, Anne-Foucauld et Claire-Bénédictte prononceront, au sein de leur congrégation, leurs vœux perpétuels au cours de la messe du 10 août prochain, présidée par le Révérend père Dom Louis Blanc.

Ces trois trentenaires, rayonnantes et pleine d'humour, n'hésitent à partager leur histoire, l'origine de leur appel, parfois très jeunes, à 10 ans pour l'une, en 5^{ème} pour une autre, au cours d'un pèlerinage pour la 3^{ème}. Leur entourage, prêtres, religieuses, amies, les ont aidées à discerner, à ne pas se précipiter, à écouter ce que le Christ attendait vraiment d'elles. Indice du bon choix : la paix et la joie ! Il ressort de leurs confidences, un très grand amour du Christ et des plus petits ; elles ont choisi la congrégation des Servantes des Pauvres parce qu'elle mêle vie contemplative et vie apostolique : prier et servir. Toute l'Église de l'Anjou est invitée à porter ces sœurs dans la prière et à rendre grâce pour leur engagement.

Un nouvel évêque angevin : après Monseigneur François Gourdon, nommé évêque du diocèse de Saint-Dié par le pape François, le pape Léon XIV a nommé Monseigneur Jean Pelletier, évêque de Mende. Monseigneur Jean Pelletier était jusqu'à présent prêtre du diocèse d'Angers, supérieur de l'année de fondation spirituelle (propédeutique) à la maison Charles-de-Foucauld à Saint-Pern (35).

La messe d'ordination et d'installation aura lieu le dimanche 7 septembre 2025, à 15h30, en la cathédrale Notre-Dame et Saint-Privat de Mende, en Lozère.

Le dimanche 31 août 2025, à la messe de 18h30 en la cathédrale Saint-Maurice d'Angers, Mgr Jean Pelletier exprimera sa gratitude et dira au revoir aux fidèles du diocèse d'Angers.



Jubilez en Anjou : Le dimanche 5 octobre 2025 sera **LA journée jubilaire diocésaine**, elle aura lieu sur le territoire de notre paroisse, au Parc-Expo, et s'annonce festive ! Les participants seront accueillis de 9h00 à 18h00, la journée sera officiellement lancée à 10h00 et elle se terminera par la célébration de la messe à 15h30. L'accueil spécifique des enfants du KT et des jeunes en mouvement ou en aumônerie est prévu à l'ensemble scolaire Saint-Aubin-la-Salle et une garderie est organisée pour les 0 - 7 ans.

ATTENTION, l'inscription est obligatoire !

↪ via le lien <https://www.diocese49.org/evenement/jubilez-en-anjou-rassemblement-diocesain/>

↪ avec le bulletin à votre disposition au fond de l'église ; merci de le déposer dans la boîte aux lettres « secrétariat » de la maison paroissiale

↪ en flashant le QR code ci-contre



En raison des congés des unes et des autres, la maison paroissiale de la paroisse Saint-François aux portes d'Angers sera fermée en août.

Retour des bénévoles pour l'accueil du samedi, le 23 août, à 9h30, et de l'assistante paroissiale le mercredi 3 septembre, à 9h00.

Bonnes vacances à tous, petits et grands...